

Liebe Delingsdorferinnen und liebe Delingsdorfer,

ein Jahr neigt sich dem Ende und ein neues steht in den Startlöchern.

Ich hoffe Sie/ Ihr habt ein fröhliches, unbeschwertes Weihnachtsfest verlebt.

Ein bewegtes Jahr liegt hinter uns, in dem viel geschehen ist.

Unser neues Feuerwehrgerätehaus wurde fertiggestellt und im Juli ist unsere Wehr dort eingezogen. Am Sportplatz ist die Lärmschutzmaßnahme beendet und die marode Schuppenanlage ersetzt worden. Unsere Bushaltestellen haben eine Beleuchtung erhalten. Dank einer Förderung durch die Aktivregion Alsterland konnten wir die dunklen Bushaltestellen mit Solarmodulen zum Leuchten bringen.

Mehrere Wasserschäden haben uns in diesem Jahr beschäftigt. Daraus resultierend wurde eine neue Leitung zur Sportplatzentwässerung gelegt. Im Kindergartengebäude wurde gleich zu Jahresanfang ein Wasserschaden entdeckt und im Laufe des Jahres behoben, zum Jahresende kam ein zweiter hinzu... diesen bearbeiten wir zurzeit.

Im neuen Jahr werden uns Themen wie das alte Feuerwehrgerätehaus, Katastrophenschutz, Gehwege und Verkehr beschäftigen.

Es wird bis zum Jahresende 2025 noch einen Flyer mit den neuen Terminen 2026 geben. Wir freuen uns auf viele tolle Veranstaltungen. Also gleich in den Kalender eintragen.

Es gibt eine tolle Neuigkeit: Delingsdorf hat eine eigene App. Diese kann im App Store oder Play Store kostenlos heruntergeladen werden. Sie ist noch im Aufbau und wird ehrenamtlich gepflegt, aber sie lädt jetzt schon zum Stöbern ein. Wir erhoffen uns mit der App einen schnelleren und transparenteren Informationsfluss zu schaffen.

Unsere Homepage wird allen weiterhin im bekannten Rahmen zur Verfügung stehen, auch wird es weiterhin einen Bürgerbrief oder Flyer in Papierform geben.

Einen Flyer haben Sie/ Ihr gerade in die Briefkästen bekommen.

Damit wir alle sorgenfrei und unbeschadet ins neue Jahr rutschen können, beherzigt bitte alle das Abbrennverbot von Feuerwerkskörpern in der Schutzone und nehmt bitte Rücksicht aufeinander und auf unsere Tiere.

Ich wünsche Ihnen/Euch einen guten Rutsch in

ein glückliches, gesundes und friedlicheres neue Jahr.

Ihre Nicole Burmeister

